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Referente: Indicacao n° 222/2025 
02a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao a Indicagao n° 222/2025, de autoria do Nobre Vereador Manoel Pereira 

Filho, encaminhamos as informagdes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Seguranga, Defesa e Mobilidade, por meio do Memorando N° 137/2025 - 

DEMUTRAN, copia anexa.
Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal
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Excelentlssimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
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Cajamar/SP, IB de margo de 2025.Memorando n2. 137/2025 - DEMUTRAN
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Referente: Indicagao n^. 222/202S - Memorando n?. 0647/2025 - DTiySMG

Prezada Senhora,

Em resposta ao instrumento legislativo em epigrafe, por meio 

do qual o ilustre Vereador Manoel Pereira Filho solicita o retorno dos pontos de onibus 

anteriormente localizados ao lado da Igreja Universal e em frente a EMEB Karine Pereira 

Santiago, cumpre-nos prestar os seguintes esclarecimentos.

A retirada desses pontos nao se deu em razao das obras 

realizadas na via ao lado da lanchonete Burger King, mas sim por questoes de seguranga 

e melhor fluidez do trafego. No caso do ponto situado em frente a EMEB Karine Pereira 

Santiago, sua remogao foi necessaria devido ao acesso a Rua Campos do Jordao, cujo 

fluxo intense de veiculos resultava em retengoes e longos congestionamentos. A 

mudanga teve como objetivo minimizar esses impactos, garantindo maior seguranga 

aos usuarios do transporte publico e aos demais condutores.

Quanto ao ponto anteriormente localizado ao lado da Igreja

Universal, a inexistencia de urn local adequado para sua reinstalagao se deve a presenga
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de acessos a estabelecimentos comerciais, o que inviabiliza a acomodagao segura do 

equipamento sem prejuizo ao transito e a circulagao de pedestres. Dessa forma, o novo 

local foi definido com base em criterios tecnicos, priorizando a seguranga e a mobilidade 

urbana.

Desta forma, entendemos que a reinstalagao dos pontos nos

locais originais configuraria um retrocesso, considerando que a atual configuragao viaria

ja se encontra consolidada ha tres anos. Alem disso, tal medida poderia comprometer

tanto a fluidez do transito quanto a seguranga dos usuarios do transpose coletivo.

Sem mais.
Atenciosamente,

/
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RONALDO RODRIGUES MARTINS GIRON
^^^-DfRinpR do Departa nento de 

Mobjndade Urbanj^ Transito

A^ANTES
Secretafrio I\Mi/iicipal d4 Seguranga, 

Defesa e Mobiliaade
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Memorando n9. 137/2025 - DEMUTRAN Cajamar/SP, 13 de mar$o de 2025.
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Referente: IndicagSo nQ. 222/2025 - Memorando n^. 0647/2025 - DTL/SMG

Prezada Senhora,

Em resposta ao instrumento legislativo em epigrafe, por meio 

do qual o ilustre Vereador Adriano Donizete de Oliveira solicita a criagao de uma linha 

de onibus que atenda ao bairro Pinheiros e o conecte ao Parque Linear, ou 

alternativamente, a extensao da linha vinda de Jundiai, informamos que a empresa 

Rapido Luxo Campinas corrobora que o itinerario solicitado nao faz parte da 

programagao atual, podendo, ser objeto de futures estudos e reavaliagSes, conforme 

demanda e viabilidade tecnica. Ja a empresa Auto Viagao Urubupunga esclarece que a 

inclusao do bairro Pinheiros ao itinerario das linhas existentes demandaria urn 

acrescimo de 4,7 km no percurso, o que resultaria em impactos operacionais 

significativos, visto que o prolongamento do trajeto prejudicaria os usuarios ja 

atendidos pelas linhas em operagao, aumentando consideravelmente o tempo de 

deslocamento e os intervalos entre as partidas. Alem disso, o aumento da 

quilometragem percorrida acarretaria urn custo operacional substancialmente maior 

para o sistema municipal de transporte coletivo, sem que houvesse justificativa 

economica viavel, uma vez que a demanda adicional de passageiros nao seria suficiente

para equilibrar o investimento necessario.
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Importante destacar que a populagao do bairro Pinheiros ja 

conta com atendimento de transporte publico por meio dos pontos localizados nas 

proximidades da rotatoria do Guaturinho, a cerca de 600 metros do bairro, distancia 

considerada acessivel para deslocamento ate os pontos existentes. Soma-se a isso a 

ausencia de infraestrutura viaria adequada para permitir o retorno seguro dos onibus 

ao itinerario original, o que os obrigaria a seguir um percurso extenso e inadequado 

para transporte publico, incluindo vias com trechos desertos e sem captagao de novas 

demandas. Outro fator determinante para a inviabilidade da proposta e que a frota 

municipal esta sendo gradualmente substituida por onibus equipados com ar- 

condicionado, cujas dimensoes sao superiores aos limites das passagens sob a Rodovia 

Anhanguera, impossibilitando a circulagao por alguns trechos necessaries ao itinerario 

sugerido.

Cabe ressaltar que esse atendimento ja foi por inumeras vezes 

objeto de estudo deste Departamento de Mobilidade Urbana e Transito, sempre sendo 

identificado como inviavel do ponto de vista operacional e financeiro, uma vez que 

resultaria em impactos negatives tanto para os usuarios atuais quanto para a eficiencia 

do sistema de transporte municipal. Dessa forma, considerando todos os aspectos 

tecnicos e operacionais mencionados, informamos que o pleito apresentado nao pode 

ser atendido.

Sem mais. 

Atenciosamente,

RONALDO_RODRIGUE5 MARTINS GIRON
ptwtTOR do Departamento de 

■^^-Mobilidade Ufbana e Transito

NTES
Secretjario^M^n'lcipal de ^eguranqa, 

\ Defesa e Mobilidade

LEANDRO
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Senhor Presidente,

Senhores Vereadores

<au§n Berto Sousa Santos, para 
que estude junto a Secretaria competente ds municipalidade, a possibilidade 
de retornar os pontos de onibus:

Indico ao Exmo. Prefeito Municipal Sr.

1- Ao lado da IGREJA UNIVERSAL
2- Em frente a EMEB KARINE PEREIRA SANTIAGO

JUSTIFICATIVE

Justifico a presente indicate, tendo err vista trazer maior comodidade a 
populate desse bairro, uma vez que que heuve a retirada destes pontos de 
onibus, para que fosse construlda e rua ao lado do BURGER KING, agora com 
o termino das obras, que seja recolocados cs pontos onde eram, facilitando 
assim o trajeto dos moradores do bairro Jardirr Adelaide - Polvilho.

Plencirio Ver. Waldomiro dos Santos, 20 de fevereiro de 2025.
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